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m PROVINCIA REGIONALE DI RAGUSA 

Uficio Stampa 

Comunicato n. 524 del 19.1 2.09 
Pmrnozicine dei prodotti iblei. Degustazione lunedì mi Modica 

C m -  di promozione a sastegno delle produzioni iblee. E' stata avviata dall'as~comto allo 
Sviluppo Economico per promuovere il consumo dei prodoai agricoli e -tecnici iblei. La 
Provincia Regionale Uifatti, oltre alle diverse iniziative espositive e fieristiche che hanno impegnato 
l'Ente durante IWtimo anno, e' in atto impegnata @e partner di primo piano nella realizzazione di 
importanti ed efficaci progetti promozionali (Rosso di Sicilia, Olio e... non solo olio, Cerasuolo e 
d'intoni, latte di Qualità', ecc.) e, a completamento deli'azione projpmmata per l'anno che si 
chiude, lunedi 2 1 dicembre alle ore 19,30 ha promosso a Modica, in P i m  Matkotti, una 
degustazione per l'ulteriore promozione delle produzioni di qualità locali e dell'enogastmnomia 
iblea L'occasione vuole essere u t i b t a  per lanciare un messaggio per invogliare i cittadini a 
portare a tavola, a partire dalle imminenti festività natalizie, i prodotti della nostra terra ed 
apprezzate in tutto il mondo wn sob perch& genuini e gustosi ma anche e sopram~tto perche 
garantiti sul piano qualitativo, organolettica e dell'afadabilità'. 
"L'intento - dice Cavallo - e' quello di richiamare l'attenzione e I'interesse bei mnmmatori 
facilmente attratti e spsw infiuenzati e inditi da messaggi pubblicitari ingannevoli dei quali 
riescono a rendersi conto solo dopo avere mangiata alimenti, tanto elaborati quanto sofisticati, ma 
mai buoni e genuini e gradevoli come quelli I d i  e tdbionali. Coi qpwmtanti dei produttori e 
dei consumatori srivolgeremo un invito a privilegiare le produzioni, gli dimenti e la 
enogastronomia della nnostm zona e ciò mn solo per uiteriormente valorizzare la nostra cucina e le 
nostre tradizioni ma anche per rkpndere in maniera adeguata ai prodwn ed agli opratori 
impegnati ad investire e produrre per difendere le t d k i o n i  ed il n- patrimonio 
enogastmnornico di inestimabile valore e per gamntire i consumatoti. 
"Il nostro impegno e la nostra azione - aggiunge l'amxsme allo Sviluppo Economico Enu, Cavallo 
- mirano aU'dteriore riiancio belle n e  eccellenza agroaiimentari. In tale direzione si e' fatto 
molto ma tanto resta da fare. I segnali che stiamo lanciando prima delle feste natalizie servono per 
spianare la strada ali'attivits' che voghmo svolgere nel nuovo anno a difesa delle produzioni di 
qualitii e della nostra apprazata enogastroda oltre che nelfinteresse di chi produce e di chi 
consuma". 



m PROVINCIA REGIONALE DI RAGUSA 

UfXlcio Stampa 

Comunicato n. 525 del 18.12.09 
Qualità della vita. Nella classifica del Soie24ore Ragusa sale di 5 posti. Antwi: 
''Buon viaf icon 

Il quotidiano economica finanziario "Tlsole24ore" ha stilato le annuali graduatorie 
sulla qualità della vita delle province italiane. Grosso balzo avanti della provincia di 
Ragusa che dal 91" posto sale aI1'86" posto nonostante il mancato annullamento del 
gap infrastrutturale 
La classifica fa emergere un dato positivo per la provincia di Ragusa che viaggia a 
passo più spedito rispettu alle altre province che, purtroppo, occupano la parte bassa 
della graduatoria La provincia di Ragusa ha una marcia in più frutto della sua 
intraprendenza imprenditoriale e vivacità economica. Ma il dato più eloquente è 
quello che riguarda il rapporto sulla qualiti della vita che si articola su 8 dimensioni 
fondamentali come l'ambiente, gli affari, il tenore di vi@ il tempo libero, i servizi, il 
disagio sociale, la popolazione e la criminalità. Il presidente Franco Antoci commenta 
positivamente questo bdm in avanti della provincia di Ragusa nell'ultima classifica 
sulla qualità della vita: "E' la conferma di una provincia sempre piu a misura d'uomo 
che conquista ben 5 posizioni rispetto allo scorso anno e nonostante si aspetti 
l'ape- del nuovo aeroporto di Corniso e la realizzazione della Fbgm-Catania che 
potrebbero farci compire un bel passo avanti. E' iui dato confortante che sicuramente 
ci lusinga e frutto di scelte amministrative azeccate che hanno privilegiato la 
salvaguardia dell'ambiente, iI miglioramento della qualità dei servizi, l'attenzione 
verso le nuove generazioni e la prevenzione del disagio sociale, C'è poi il dato 
inconfutabile della vitalith imprenditoriale che conferma io stato di salute deHa nostra 
provincia ch'è il risultato di un buon mix tra lavoro ed ambiente. Una provincia 
intraprendente che sa investire, produrre e fare sistema". 



PROVINCIA REGIONALE 01 RAGusA 
Ufficio Stampa 

20 dicembre 2009, ore 17 @gusa, P a b m a )  
Progetto fair play. Qnridmngalare di basket nhpi Gio#aolidalen 

i1 progetto Fair Play integra ai pmprio interno il qwhugolare di tmsket "Ragusa Giocasolidale". in propmma il 20 
dicembre 2 0 9  alle ore 17 al Palaarrna, la rnanikmzime W v a  si oosticuisoe oorne udiniativa che intende fare 
deiio sport u n ' d o n e  di k t a ,  ma mcbe e wpramm im'waaione di serisibiliaaaone ai principi della solidarie* 
del rism e della respmabilità sociaie. ti- allo spari qrrak shmmb ùi vekolazione di rali wipi. 
Il qwuhqplare di basket v& ~~ le sekzicm a w o v ~ s t r &  la sekzime ibka professionisti, la 
selezione imprenditori e la q d r a  "All s&sn&lla Virhw Ragusa. Madrina d'eccezioae h show-&l W e n a  
Corvaia 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 29 dicembre 2009 

Produzioni iblee 
Campagna l 

promozionale 
@or Campagna di promozione 

a sostegno delle produzioni 
iblee. L'assessorato, allo Svilup- I 

po Economico ha promosso per 
domani alle 19,30 in piazza Mat-  
teotti una degustazione per la 
promozione delle produzioni di 
qualità locali e dell'enogastro- 
nomia iblea. "l'intento - dice Ca- 
vallo - e' quello di richiamare 
l'attenzione e l'interesse- dei 
consumatori facilmente attrat- 
ti e spesso influenzati e traditi 
da messaggi pubblicitari ingan- 
nevoli dei quali riescono a ren- 
dersi conto solo dopo avere 
mangiato alimenti, tanto elabo- 

I rati quanto sofisticali, ma mai 
buoni e genuini e gradevoli co- 
me quelli locali e tradizionali". 
('C N *) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



estratto da LA SICILLA del 20 dicembre 2009 

1 Ragusa, in netta salita 
( la qualità della vita 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 

InSicilia la qualità della vita non migliora, anzi nel 
2009 peaora  nella maggior parte delle province 
rispetto all'anno SCOTSO, E' questo 11 dato che si 
evince dalla classifica annuale stilata dal Sole 24 
Ore. Si tratta di un anticipo della ciassifica genera- 
le i cui 36 indicatori sarannopubbtican domaril. Ma 
i dati finali sonogià disponibili. b peggioree Agri- 
genta Ragusa è l'unica che migliora nettamente, 
passando dal 91 esimo posto all'86esimo. Dunque 
un sostanziale m i g l i o r a r n e n m  considerato che è 
dietro Enna, pnma prwincia sialiana. che si piazza 
ali'83esirno posto ma perdendo quarrm posizioni. 
Soddisfano il presidente della Provincia. Franco 
Antoci. "Ragusa che viaggia a passo più spedito n- 
spetto alle altre province che, p u m p p ,  m p a n o  
la parte basa della graduatoriil la provincia di Ra- 
gusa ha UM marcia in pib frutto della sua intrapren- 
denza imprenditoriale e vivacità economica F la 
conferma di una provincia sempre più a misura 
d'uomo die conquista ben 5 posizioni rispemi allo 
scorso anno e nonostante si aspetti l'apertura del 
nuovo aeroporto di Comico e la realizzazione della 
--Catania che potrebbero farci compire un bel 
pdsso avanti. F un dato confortante ch,rsicura- 
mente ci lusinga e Fnim di scelte arnrninistrative 
dzzeccate che hanno privilegiato i'ambiente. i ser- 
vizi, l'attenzione verso le nuwe generazioni e la m 

prevenzione dei disagio~sociale". Soddisfimi, ma in ! 
artesa degli indicatori. il sindaco Dipasquale. 

M. R. 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 20dicembre 2009 -- 

I SD~~DAGGIO. l dati forniti dal «50zq ore» 
. . . . - . . . . . . - . . . . . - . . . . . . . . . . . - . . - . . . . . n - . - . - . *  I........l...._~...__..........I 

1 Qualità della vita, 
/ la provincia iblea 
recupera 5 posizioni 

-0 Migliorala qualità dellavi- 
ta neiia pravincia Rawsa. t'uni- 
ca realt8 in Sicilia che recupera 
cinque posiazioni a differenza 
dellealtre chenelia classifica sti-  
lata da1 #Sole24ore. per l'anno 
2009 perdono quota. Sebbene 
molto lontana dalla ropten. Ra- 
gusa che era novantunesima, 
sale ali' 86" posto. Attestandosi, 
secondo i l  sondaggiodel benes- 
sere. "un'eccezione" rispetto a l  
wend della Siciiia. dove invece 
si registra cornplessivarnen te 
un peggioramento. La ricerca 
hatenuto conto del tenoredi vi- 
ta, affari elavoro, ordjnepubbli- 
co, servizi e ambiente, popola- 
zionee ternpolibero. lmmedia- 
ta la reazione curnpiaciuia del 
presidente della Provincia, 
Franco Antoci che in una nota 
lo definisce un grosso b&o in 
avanti. *La classifica - d e r m a  
Antoci - fa emergere un dato po- 
sitivo p r  la provincia iblea che 
viaggia a passo più spedito ri- 

spetto alle altresiciljane. Dinio- 
stra infatti una marcia in piu 
frutto dell'intraprendenza im- 
prenditoriale e vivacità econo- 
mica. Il dato più eloquente, n- 
guarda ii rapporto suUa quaiità 
della vita secondo gii otto para- 
metri presi in clinsiderazione 
neUtindagine. A conferma di 
una provincia sempre più a mi- 
sura d'uonio che conquista 5 
posizioni nonostante si aspetti 
l'apertura del nuova aeroporto 
di Camiso ela realizzaziune dd- 
la Ragusa (àtania che potrebbe- 
ro farci compiere un bel passo 
in a~ranti. Un dato importante 
che ci lusinga, il frutto di scelte 
amministrative azzeccate*. Su 
107 province italiane, prese in 
esame, la prima& Trieste. Men- 
tre tra le ultinie dieci, ben cin- 
que sono quelle siciliane. Fana- 
linodi coda, la provincia diAgri- 
gentoche rispettoal2Ca8 perde 
sei posizioni. rstc-) 
m U C061111TA 

Ritaglio stampa ad uso esdvsivo del desiinatario, non riproducibile. 



estratto da LA SICILLA del 20 diceilibre 2009 

Antoci: «Aspettiamo fino a gennaio» 
'Se i l  Cipe non dovesse decidere entro a gennaio". Dall'orn~nimo segretario 

Avola:  esitati solo gennaio, metteremo in campri azioni provinciaie della Cgil. amvano invece 
11 presidente forti di rivendicazione". Paria così il pre- sepalidi fom preoccupazione. 'Kilwa 

deilahainda atti urgenti. E i[ sidente della Provincia, Franco Antoci intanto la ricorrente patologia cheassa- 
Franco Antod alla luce dei rinvio del Cipe. "Anche da le i nostri parlamentari di riferimento in 

raddoppio non 10 è ? ~  presidente dei comitato ristretto avrei questa vicenda quando decidono di 
voluto esprimere la mia pjoia e la mia azbnare un remoesta mediatica su una 
soddisfazione per il "sì" aetinitivo del 
Cipe sul progetto. Ho appreso con ram- 
manco del rinvio della trattadone del 
punto assieme ad alm 12 infrastrutture 
ali'ordine del giorno. Ho per6 notizie 
certe che sulla praticasono state espres- 
si tuni i "visti" e pareri necessa,ri ed ho 
copia deOa natadel presidente della Re- 
gione che destina i 73.15 milioni di eum 
a quesrapem Hoanche notizia informa- 
le che il Cipe si nunirà nuovamente nei 
primi giorni di gennaio e, addirittura, 
forse prima della fine dell'anno. Resto. 
quindi, fiducioso che la cemslna ed im- 
pegnativa opera pomta vanti dal comi- 
tato ristretto nel thteresse del remmria 
ibleo avrà un esito positivo". 

Pronto dla rivendicaione anche 1 1  se- 
gretario provinciale deUa Cisl, Giovanni 
Avola che però sulle recenti dichiara- 
zioni del sindaco Dipasquale dice: Won 
condivido la possibilità di realizzare pe- 
tizioni e comitati di protesta. Ce' g ~ à  il 
comitato rimetto che ie pronta alle ri- 
vendicazioni 5e non si approverà anche 

cosa che si deve ancora mncrerizzare 
determinando due efferti molto deva- 
stanti: non rispondere alle legittime 
aspettative di una collemvità e di chi 
degnamen~ li rappresenta e, originare 
una sfiducia sempre più crescente verso 
chi avrebbe il  compito non di annuncia- 
n ma di vigilare e denunciare perché i 
giusa interessi di un territorio non si 
realizzano nei tempi e nei modi previ- 
sn". , 

Avola poi si chiede: 'Visto che sono 
rtan approvati solo gli atti urgenti, per 
I'imdente giusrificazi~ne dell'assenza 
del presidente krlusconi. mi chiedo, i l  
raddoppio della Ragusa - Catania non è 
urgente? O devo pensare che 11 Cipe do- 
po aver ricevurn Ia pratica corredata da 
mttj i visti ha cambiato forse opinione? 
In attesa di buone nuove. e opportuna 
una forre e decisa rnobilitazibne utile a 
creare un movimento di opinione su 
quesra vicenda, magari coordinata dal 
presidertte Antoci". 

M7 a. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinataria, non riproduc ibile. 



estratto da GAZZETTA DEL SUD del 20 dicembre 2009 

Il Genio Civile deve ampliare la relazione 

servono attri pareri 
Ancora un passo avanti verso la 
ridassificazione di alcune stra- 
de che, ne1 2001, la Provincia 
aveva "girato" ai Comuni di 
competenza. La questione è sta- 
ta esaminata ne1 corso di un in- 
cisnt~o ma l'assessore prowiua- 
le d a  Viabilità Salvatore Minar- 
di e il dirigente generale del di- 
parhento Lavori pubblici della 
Regione Manlio Munafii. 
E' stato accertato che I'istrut- 

toria del Genio Civile non 12 an- 
cora totalmente completa. Nel 
frattempo, perb, si può procede- 
re alla richiesta dei pareri di al- 

cuni comuni e provincie limim- 
fi perch&dc~ne strade toccano i 
territori di Catania e Sùacusa. 

4giremo -ha assicurato l'as- 
sessore Minardi- per ottenere in 
breve tempo i pareri favarevoli 
e, nel contempo, chiederemo al 
Genio Ciuile una relazione piu 
dettagliata per avere il nullaosta 
utile a campletare la procedu- 
ra>,. 

La Provincia vuoi accelerare 
i'iter perdi&, spiega Minardi, per 
alcune snade la ricIassificazione 

l'unico mezzo per avviare la 
manutenzionen. 4 (a.1.) 

- 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo dei deshnatario, non riproducibile. 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 20 dicembre 2009 

-. . -. . 

BWBStlCB AMMIlNlSfRAZ4QHE. 11  progetto ({Crescere con le istitlrzionin 
- . . . . . .++ . , . , , , , . , . . ,~ . . . . . . . - . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . - . . . . . . . - . . - . . - . . . . . . . . . . . . . .~ . . . . . . . . .~ . . . . . . - . . .L . . . . .~ . . . - . . . . . . . . . . . .  

Provincia, alunni di Comiso ni&IIaScu~Iarnediacomiwna.è 
stato molto apprezzato dal presi- 

al palano di vial e del Fante denteOcchipinli i - i ien~nd~i l  pro- 
getto didattico un'iniziativa im- 

rir Sessanta alunni della sciiola 
media statale *Luigi Pirandellon 
dicomiso, accompagnati daiie in- 
segnmti Giuseppa Nigita, Barba- 
ra Puglisi e Maria Elena Mangio- 
ne, sano stati ricevuti alla Provin- 
cia. La visita è stata programmata 
all'interno del progetto *Crescere 
con le Istituzionii. dedicata al te- 
ma della pubblica arnministrazio- 
neche prevedel'incontro con una 

Istituzione del territorio. I ragazzi 
sono saali accolti dai presidente 
del Consiglia Giovanni Occhipin- 
ti. l'assessore Giuseppe Giaxnpic- 
colo e il consigliere Marco Yani. 
Dai rappresentanti istituzionali 
gli studenti hanno avuto modo di 
apprendere compiti, mansioni e 
funzionamento dei vari argani del- 
la Provincia. I1 percorso Formati- 
vo, che havisto impegnatii giova- 

portante per formare i cittadini , ! 
del futuro e wmtire lara un primo 
crintattocon il mondo deileistitu- 
zioni con cui dovranno prima o 
poi relazìoriatsi.Dopo un puntua- 
le excursus sul ruolo dell'ente , Oc- 
chipinti si è rivoltoaglistudentiaf- 
fronlando vari temi di politica in 
generale, esortando i ragazzi ad e$- , 

=re preparaci ad affrontare la so- 
c i e ~ à  civile con dignità e onesta. 
('UN'! l 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo dei destinatario, d o n  tiproducibile. 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 20 dicembre 2009 

--.p 

ECOLOGIA. ieri mattina e stato presentato il nuovo movimento a favore della tutela della natura 
....._..__..-.......................................*.....I.................-.~----.-.........-........-...-..~..-..-....~.............-..................._.....*, 

FareAmbiente, nasce il coordinamento 
Mandarà: l'obiettivo è la salvaguardia 
NI AncheaVittoria è nato 1 ca- 
ordimento cittadino dì Fare- 
Ambiente. la conferenza stam- 
pa di presentazione di questo 
movimento presente neue varie 
città della provincia. ha avuto ' 

luogo ieri matiina nei locali del 
movimento politico *Vittoria 
che c m  b i a .  La nascita del tavo- 
lo tecnico in cith è stata voluta. 
dal coordinatore provinciale Sal- 
vatore Mandarà, il quale ha par- 
tecipato allaconfereriza, allo sco- 
po di "pianificare e programma- 
re - ha detto Mandarà - quelle 
che saranno le azioni concrete 
da mettere in campo per il 
2010". 

"Gli obietrivi principali cui , 

quali stiamo @h lavorando - ha 
detto re~~nsabiledelcoordina- 

I 

mento cittadino, Vincenzo Zan- I 
gari - puntano d a  promozione I I di compagne di sensibilizzazio- 
ne e salvaguardia deii'ambiente. : 
Spirito dicollaborazione evoglia 
di fare sono Ie caratteristiche che , 

contraddistinguono questo rno- I 
vimento ecologista e noi - ha ag- 1 
giunto - vogliamo essere un vero i 
eproprio gruppodilavoro al ser- t 
vizio dell'arnbienteH,Acoadiuw- : 
rehgarisaranno Salvatore Ga- 
lofaro, Francesco Cirrito. Adria- 
na Lo Monaca, Mario Ferma e 
Danilo Alecci. Durante I'incon- 
tro si 12 discusso dei problemi le- 
gati d'abbandono del polistiro- 
lo e dei progetri di smaltimento 
di questo materiale; del degrado 
e abbandono da parte deiie istitu- 
zioni deiia valle deIi'Ippari ed è 
stato presentato un progetto per 
la riqualificazione di una riserva 
"unica per la sua fauna e Ia sua 
flora - ha detto Salvatore Calofa- 
m - s che nrd ci impegneremo a 
~d~ar€!". ('GlGE7 GUIIBKllbErmVESE 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 31! dicembre 2009 

Il Cipe accelera 
il via libera 
alla Ragusa-Catariia 
oee «Sul finanziamento Cipe rela- 

tivo alla realizzazione della fonda- 
mentale arteria viaria Ragusa-Cata- 
nia è in atto la saga delle dichiarazio- 
ni inutili e senza senso da parte di 
chi, nemico giurato della contentez- 
za, starnazza negativiti, dimostran- 
do di non volere bene alla propria 
gente ed alla propria Terra». Lo di- 
chiara il sottosegretario alla Presi- 
denza del Consiglio, con delega al Ci- 
pe, Gianfranco Miccichè, che aggiun- 
ge: «La vicenda è abbondantemen- 
te risolta - ossenra il sottosegretario 
- visto che il finanziamento per la Ra- 
gusa-Catania c'è e sarà semplice- 
mente formalizzato nella prossima 
riunione del Cipen. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, ngn ripmducibile. 



estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 26 dicembre 2009 

wMGU5A-aTnNlAir. Il sottosegretario irrompe nella poternica sulla riunione rinviala: nUn falso problernau. Il sindaco:crConferrno i miei timori)) .......... .............................................................................................................................................................................. 

Il raddoppio della «514)~, Miccichè: 
«I fondi dal Cipe non sono a rischio» 

........................................... 
Polemica infinita dk vigilia 
delle feste di Naiale sul raddop- 
pio d d a  Statale. L'Udc insor- 
ge per "l'ennesimo rinviaUJ)ai- 
1'Anci plauso a Nino Minardo, 
ma resta I'uamaro In &m. 
........................................ 
SaEw Mr-rina 

W* Sui rinvio dei Cipe relativo al fi- 
nanziamento d e b  realizzazione 
&l raddoppia della Statale h g u -  
sa-Catania è ancora guerra di di- 
chiarazioni. Ieri in camuo è sceso 
anche il Sottwegretario ~ianfraric* 
Miccichè. *Sul finanziamento Cine 
relativo alla realizzazione deila fai- 
damentale aneria viaria - derma 
Miccichè - è in atto la saga delle di- 
chiarazioni inutili e senza senso da 
pane di chi, nemico giurato della 
contentezza, starnazza negatività, 
dunostrando di non volere bene al- 
la propriagente ed dapropriaTer- 
n. ~ m t o  derto in queste ore dal 

sindaco Nello Dipasquale e dal- 
I'onurewle innocenza Leontini - m- 
sewa il Sottosegretario - è la palese 
dirnosuazione di come si cerchi la 
vetrina con hasi inoppomne, wo- 
te e intempestive. Parlano - aggiun- 
ge - in modo Funereo di un falso-pro- 
blema. La vicenda abbondante- 
merirt tisolra, vista che il finanzia- 
meiitoc'ee ~cempiicernente for- 
malinato nella prossima riunione 
dei Cipe, portando a compimento 
un lavoro - continua Miccichè - su 
mi molti, e io fra questi. ci siamo 
spesir. Apprendo le dichiarazioni 
del sottosegretario Mitxschk. C i  ten- 
go a chiarire - afferma Nello Dipa. 
squale -, che non l'ho mai attaccalo. 
Sernrnaiii sindaco di Ragusa si è per- 
messo diesternare preoccupazione 
erammarico per la mancala appro- 
vazione del progetto di raddoppio 
con iì conseguente rinvio a genna- 
io. Ritengo che sia legittimo anche 
perché non solo il sindaco ad es- 
sersi rammaricato, ma anche le for- 

zesociali ed economiche. Ai miei m- 
ri amici, Nino Minardo e Riccardo 
Minardoin pamciilare, dko che vo- 
gliamo toccare con mano i fattin. 
Preoccupazioni per il rinvio d~ll'esa- 
me del progetto di raddoppio della 
Statale sono espresse dall'Udc 
ibleo, dai segretaria prouiriciale Pa- 
nuccio Lavima, dai deputato regio- 
nale Orazio Ragusa e dal depurato 
nazionale PeppeDrago. I1 coordina- 
tore provinciale deii'hci Giuseppe 
Nicastm, dopo avere manifestato 
a p p m e n t o  per d Iawm sin qui 
svolro dall'onorevole Nino Minar- 
do, parla di amara in bocca rper- 
che. sicurarnen te. a Roma non han- 
nocontezzadiquanrociaimportan- 
te la realkmmne delia Rapa-Ca-  
tania. la  quaie. quasi quotidiana- 
mrnte,concinua a miererevittima. 
*Il finanziamento del Cipe gi8 f$- 
to - ricorda Nino Minardo -.Inutile 
ribadire un cancena che dovrebbe 
esserechiaro ormaianche aimurie 
a ch~ si osrUiaa vederenerodovec'è 

 luce^. Suiia stesalinea il sena- 
tore Gianni Mauro. il presidente del 
consiglio provinciale Giovanni OE- 
chipinti e Ragusa Soprattutto. *Chi 
vuole spedare lo laccialiberamen- 
te ma i fatti sono chiari e precisi - 
tuona Riccardo Minardo dell'Mpa - 
si tratra di un rinvio dovuto ali'as- 
senza di Beriusconi*.rs~*) 
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LA POLEMICA 
SULLASTRADA 

I1 rinvia del Cipedell'esame 
dei progetto di raddoppio 
della Ragusa-Catania crea 
I'wcasione per uno scontro 
politico nel centrodcwa 

I CONSIGLIERI COMUNALI 

~Allarmismo ingiustificatoii 

«La saga delle dichidoni  inutilia 
Miccichè rimbrotta Dipasquale che replica: uDopo 

Nella polemica politica che si E awiata dopo il rin- 
vio del Cipe deli'esame del progetto di raddoppio 
deila R a p a  -Catania. è il sottosqreBrio GbnfFan- 
co Miccichè ad intervenire: Tu1 finanziamento Ci- 
pe è in atto la saga delle dichiarazioni inutili e sen- 
za senso da parte di chi, nemico giurato delta con- 
tentezza, stamazza negativiti dimostrando di non 
volere bene alla propriagente ed alla propria terran. 
Poi i1 sonosegretario accusa il sindaco Nello Dipa- 
squale. "Quanto detto in questeure dal sindaco Di- 
pasquale e-dall'on Leontini è la palese dirnostrazio- 
ne di come si cerchi la vetrina con frasi inoppom- 
ne, vuote e intempestive. Parlano in mcdo funereo 
di un falso-problema. La vicenda è abbondante- 
mente risolta. visto che i l  finanziamento per la Ra- 
gusaatania c'è e sarà sempiicemente formalizza- 
to nella prossima riunione del Cipe". Per 11 sottose- 
gretario .forse per invidia verso chi sta operando 
c o n m e n t e  a favore del territorio, la loro speran- 
za era magari che il finanziamentc per la Ragusa- 
Catania restasse una hirnera". Sulla polemica ritor- 
na I'on Nino Minardo: 'Torne dice Miccichè, si ar- 
tende solo quella fomalizzazione che non è potu- 
ta awenire giovedì scorso per le ragioni abbon- 
dantemente note. Inutile ribadire un concetto che 
dovrebbe essere chiaro ormai anche ai muri e a chi 
si ostina a vedere nero dove c'e solo luce". Minardo 
nnene che sr tram solo di contrappocizione politi- 
ca e aggiunge cheè sconveniente "scomodare ami- 
ci, associazioni contigue, enti ingenere ed altri. pur 
di incassare sostegno rispetto ad un problema che 
non c'è piu". Dello stesso tenore I'on. Riccardo Mi- 
nardo dell'Mpa: "ai vuolespeculare lo faccia libe- 
ramente ma i fam sulla Ragusa-Catania sono chia- 
ri e prea5i. L'assenso del PreEipe e la garanzia che 
a gennaioal tipe l'esame andrà a buon fine. Il lavo- 
m prwIm, attento t sinergico svolto dal comitato ri- 
stretto per la Ragusa-Catania, ha profuso un forte 

20 anni di attesa, credo sia legittimo preoccupar si^ 
imgegno sbloccando la questione a b m  Per cui 
annunci suIi'eventuale costituzione di un cornihto 
di protesta mi sembrano inopportune". Asupporto 
di Micciche anche il presidente dd Consiglio prwin- 
ciale, Giovanni Occhipind II sindaco Dipasquale 
replica a Mimdié; "Evidentementechi. tra i lecdil- 
nidi turno, ne aveva l'interesse politico, ha riferito 
a Micciche in modo errato le mie dichiarazioni 
Non ho mai messo in dubbio i l  suo impegno e non 
l'ho maicitaro. Ritengo però che sia le$ttimti ester- 
nare le prerxcupazIoni che.a ben guardam, sono di 
tanti. alla luce dell'ultefiore rinvio. Negli anni '80 ha 
iniziato a far politica amva Da allora ad ow sento 
parlare del raddoppio della Ragusa - Catania. ma 
anche di vite spezzate e di iuanifestazionj. Ai miei 
cari amici, Nino Minardo e Riccardo Minardo in 
pamcolare. dico che vogliamo toccare con mano i 
fam. Mi permetto di ricordare all'amico Riccardo 
Minardo che anche io facoo pane del mmitato ri- 
stretto di mi parla e anche i0 sono dndato, a mie 
spese. a Roma per raggiungere i'obtemvo. Dopo 
vent'anni. siamo scarichi di rinvii e di sentire parla- 
re a volr~rempre le stesse persone eallo stesso rno- 
do. Sdremo invece felici per la realizzdzione dell'o- 
pera e a risulbm rJrnuritri i1 ~ o t M s m r i o  sappia 
che gli conferiremo la cittadinanza onoraria In se- 
gno di riconoscimento. Sento anche dalla sua viva 
voce che è tutto pronto. hpeuiarno allora gennaio 
mentre lunedi mamna andrb sicuramentedal con- 
cessionaria per cambiare la mia vecchia Panda non 
piir adeguata a percorrere la stradaa quattro corsie 
su cui. come viene sostenuto, presto potremo cam- 
minare. Non comprendo del resto le polemiche che 
si sono sviluppate solo perché ho mostram preoccti- 
pazione senza mettere in discussione l'impegno di 
qualcuno. Basta. allora con le poitmiche, occorre 
stare sereni. E' rempo di festa, buon Natale a tutti". 

MICHELE UARBAGAUO 
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I > Il sottosegretario Micciche rompe il silenzio e assicura che non ci saranno proidemi per il finanziamento, poi bacchetta quanli si sono allarmati 

L- 
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Ragusa-Catania, ora è polemica nel Pdl 
11 sindaco ~ipasquale: preoccupazione non solo mia ma anche delle forze sociali ed economiche 

.- 

Glorg[o Antondll 
re nella prossima assise di gen- 
naio del Cipe. Poi, si scaglia cori- 

IL rinvio della trattazione del pro- trd il sindaco e i'bn. Leonm, une- 

- 

p e ~ .  Minardaseniorcogfie l'ma- ,,, ,,,he per esaltare au iaw- 
m preEiso, attento t sinergico 

getto di raddoppio deila Ragu- mici giurati della contentezza, , svo]todalconii~aroris~ettoncri- 
saGtania, neUa seduta del Cipe che sfamazzano negauvid, di- ! tiene inoppomina la cosnnizione 
di giovedj SCQBO, quando si dava mosaando di non voler b e  ala I di ,o,itato di proteste, visto 
invece per scontata l'approvazio- propria gente e alla propria ter- che il comitato esiste, halavorato 
nedefinitivadel progema el'asse- ram. Per MicuchP, .guarito detto bene ed ha raggiunta l'obietti- 
gnazionehll'ulrjmaaandit del- dal il sindaco Dipaqude e 1 .,,, 
k risorsemancanti, ha daro adito dali'on. ~eontinièia palese dim0- ' h c h r  il presidente del m 

ad una vera e propria disputa di straziane di come si cerchi la ve- . gboprovhiale, Giov,vanniOcchi- 
nanirapretmentep*li8cain~e- trina con hasi inopportune, vuo- piriti, torna adire la sua, ritiadcn- 
no al pdl. L3 "faidan tra le due tee intemgertive. Parlanoinmo- , do che <ogni preoccupazione è : 
rnaggioticorrentiintenie delPdl, do h e r c o  di un falso problema. inu& e mobilitaiQnc , 

infatu, ha trovato stura nei rinvio Per invjdia verso chi Sta operan- che il territorio deve pomre , 

del Cipe e sta ora lacerando le do a favore dd territorio - ag- avanti+quehlegataadaltnpro- 
contrappose 'fazioni". Era stato giunge-manifestano lasperama biemi che stentano ancora ad es- 
il sindaco Dipasquale a riaprire le ,&e magari il finaruiamenta resu 
già sanguinanti ferite, una chimera. Sono stan smendn sererisoltim, 
estmando il doveroso rarnmari- dai fame dal lavoro di cki a peri- Prova a buttare acqua su] fuo- 
co per la mancata assegnazione sat0 a fare e non a stamazzae. co, invece, propn'oils~daco 
dei fondi, non aveva rnancam di Stendiamo,percio,unvelo~ieto- lo Dipasquale: <#Non ho mai at. 
lanciare qualche "frecciata" a so su chi ha perso l'ennesima M- Bccato Miccicè - esordisce - e 
quanti avevano daco assoluta- casione per stare zitto.. i nessun dtro parlamentare: &i 
mente per scontato il pronuncia- Sdiastessa falsarigaildeputa- tra i lecchini di rurno neaveva in- 
mento deU'organismo di pro- to nazionale Nino M h d o  che teresse poiiòco, ha evidentemm- 
grammadone. Ma era stato so- invjta il p m o  cittadino ad  atti- re riferito in modo errato le mie 
pramim innocenza Leonhi, vare petizioni per cercare solu- dichiarazioni che, nero su bian- 
leaderdeiIealisti,amenare duro, zione ai problemi che ancora le co, sono sempre a disposiuone 
pur senza citarli. conmi Nino e necessitano e non per quelli già del sott~segretario. 11 sindaco di 
Riccardo Minarda. nonché av- risolti-. Minardo, poi, enfanzza Ragusa ha estemato prewcupa- 
YNSO i1 sottosegretario di Stato che -per rnere beghe politiche 10 I zia ne e rammarico per la 
con delega al Cipe, Giakanco caliseche cittadine, si utilkzj, 1 tnapprovazianedelprogetto, co- 
Micciché, etichettando gli stessi, perpura polemica, unacosa serla me ritengo sia legittimo, anche 
sostanzialmente, per oche star- come la Ragusa-Catania. c t r m -  perché tale 6 il pensiero anche 
mzzanti. do artata crinfusionei,. 

Imègiuntalareplicainpfima Per lo zio Riccardo Minardo, delle bne souali : 
persona del sottosegretario Mic- deputato regionale del Mpa, che. c o m u ~ r ~  ragusm non 
cihC che ribadisce come approva- inutile speculare, visto che il p o ~  sentirsi felice e conrenta si- 
zione e Finanziament~ del pro- pre-Cipe ha daro L'assenso e que- .., quando nonavrb pDmtoper- 
getto sDno assolutamente scoli- sto garanrisce il risi;!cata pasitivo 1, ,,,,, saadab. Poi, - 

tatieche avverranno fonnalmeii- della riunione di gennaio del Ci- volgendosi a Nho e Mi - 
nardo, miei cari amici., il primo 
cittadino ammette che .voglia- 
mo toccare con mano i fattiu, ed 
evidtnzia che anche il sindaco 
del capoluogo fa parte del comi- 
tato ristretto: ~ B c c o  perché dico 
che P arrivato il momento di ve- 
dere realizzata l'opera: dopo 20 
anni, siamo stanch di rinmi e di 
sentire parlare sempre h stesse 
persone e allo stesso rnrido-. 
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Anche Anci e Ude perplessi per il rinvia del Cipe li9 - .  

- IQ La C p l  rilancia i dubbi 
«~oferoso dire la verità), 
Mentre in seno a i  Pdl 1 4 e  di- 
vampano le polemiche per&$ B 
promesse del finanziamento del- 
la Rapa-Catama sono rimaste , 
almeno al momento disattese, si 
reiterano le prese di posizione di 
associazioni, organismi istinizio- 
nali e di categoria che hanno co- 
melinea comune lamarilfestzio- 
ne del rammarico e dellapreoccu- 
pazione per il differimento del 
formale, ma determinante pro. 
nunaamento del Cipe. 

A fare la voce particolarmente 
grossa, invece, è li segrerario ge- 
nerale dellacgd, Giovanni Avola, 
che enfatizza anche il fatto di par- 
lare a mmte setena. Dopo, in- 
somma. aver "sbiriIiito" la rabbia 
dei nnvio. Citi nondimeno, la sua 
analisièimpietosa: *Mi+ parsair- 
ndente ed al limite dei buon gw 
sto, per non dire altro, la giu5ti6- 
cazione secondo cui il finanzia- 
mento non sia stato fumata a cau- 
sa delle condizioni di salute del 
presidente del Consigiio. Sono 
statiiimati solo finanziamenti di 
prodotti urgenti: quello del rad- 
doppio della Ragusa-Catania non 
lo670 ilCipe, dopo aver ricevuto 
la pratica conedaia da tutti i visti 
hacambiatoforsenpinione7 L'ob- 

bligo deila verità dovrebbe stare 
in ama all'etica della politica!+. I1 
stgre~rio Avola, insomma, si 
moma nit t 'a l~o che rassicurato 
d d e  ''cambiali" finua te da Micci- 
dieedaideputahNinor!Riccardo 
Minardo. Perrib invita d'imme- 
diata mobilitazione, nonché il 
presidente deila Prowicia a con- 
vocare una apposita riunione, per 
tiassare daile parole ai fam. 

Piii pacata 'il coordinatore pro- 
vinciale dei smdaa, Giuseppe Ni- 
mbo, che pur ritenendo <<anche 
il rinvio di  un mese, &e pumop- 
posi somma atanrianni di ritardi, 
un fano grave-, auspica che il Ci- 
pe approvi a gennaio il progetto, 
come assicuratridall'on. rìino Mi. 
nardo. 

Preoccupazione per il rhimo e 
la suilecitazione per I'approva- 
zione in tempi rapidi vengono 
estmate dai maggiorenti locali 
dell'udc, dal segretario Pinuccio 
Lavima, ai deputati regionali 
Orazio Ragusa e Peppe Drago. A 
difendere a spada matta il sottose- 
gretario Miccichk, il presidentedi 
"Ragusa Soprattutto", Pippo Oc- 
chipinti, secondo cui Miccichk ha 
.sempre rispettato gli impegni ar- 
sunti,. (g.a.1 

I- 
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LE STRUTTURE 
SANITARIE 

Presentato ufficialmente, 
iocali della Scuola regionale 
ddlo sport di Ragusa. ii 
progetto per la realizzazione 
del Centro ibiea 

Una casa per i risvegli 1 
Il prossimo anno I'awio di una campagna per la raccolta di fondi 1 

Presentam ufficialmente nei locaii del- 
la k u o i a  Regiorialedelio Sport di Ragu- 
sa il pro* per la realizzazione del 
Centro Risvegli Ibleo. A promuovere I'i- 
niziativa i'omonima fondazione che è 
impegnata nejla creazione e realizzazie 
ne di un centro di accogiienza e di assi- 
stenza per persone in coma prmanen- 
te vegetativo, Per la realizzazione di un 
primo modulo è stata preventivata una 
somma di circa due milioni di euro che 
mira alla cosmzione del centro su un 
temeno, in zona Selvaggio, concesso dal- 
l'Amministrazione comunale. 11 prossi- 
mo anno sarà impegno dei promotori 
del centro awiarecampagne di sensibi- 
l imione per la raccolta fondi necma- 
ri e fondamentali per la realizzazione di 
ciò che al momento è un progetta di cui 
la realtà iblea ha necessità Sono inlatti 
15 i pazienti affetti da cerebropatia che 
hanno bisogno dì cure permanenti a 
cui la struttura, quando sarà realizzata, 
intenderà dare assistenza. "I! centro - 
spiega il presidente datt CameloTumi- 
no - e iasmttura residenziale in grado 
di accogliere i pazienti le cui condizioni 
cliniche o assisrenziali si rendessero in- 
compatibili con una permanenza a do- 
micilio. F il prirno nodo di una rete pro- 
vinciale di assistenza e sostegno alle fa- 
miglie con pazknti affetri da grave disa- 
bilità per danno encefalico acuto. La m- 
lontà di creare questa struttura, le ade- 
sioni sempre piu numerose finrira rac- 
cdta, fanno sperare nella diffisione e 
nela crescita della cultura della solida- 
rieQ, che restituisca ancora più valore 

all'uomti, alla sua vita, in tutte le sue 
manifestazioni". 1 pazienti affetti da p- 
vi lesioni cembrali acquisite, necessita- 
no in un primo mrimento di terapia sal- 
vavita in tianimazione o neumchinirgia. 
Successivamente subentra una fase di 
riabilitazione intensiva che può durare 
anche diversi mesi. Talvolta prmango- 
no danni che impongono interventi di 
carattere sanitarioe sociaie a lungo ter- 
mine. i1 ritorno a casa e il momento psu 
difficile perché la famiglia cerca di rian- 
ncdare i fili di un vissuto quotidiano 
uagicamente lacerato. Frigioniera di un 
corpo che non reagisce o reagisce poco 
agli stimoli esterni, c'è comunque una 
persona e accanto a lei la famiglia che 
necessitano un'adeguata assistenza an- 
che per continuare la propria vita nor- 
malmente. 11 Cenm Risvegli Ibleo nasce 
dunque con la voglia di garantire un'a- 
deguata continuità di cura, per assisie- 
re le persone e le famiglie a raggiunge- 
re il migiior livello di reinserimenai so- 
ciale. Bisogna disporre per farlo di inter- 
venti sia sociali che sanitari che si inte- 
grino con quelli dei cenm specializzati, 
anche se restino radicati nel territorio. 
Lo stato vegetativo è una condizione 
caratterizzata dalla completa perdita 
della coscienza di sé e dell'ambiena 
circostante. nonosrante restino amve 
le funzioni vegetative. Oltre al presi- 
denteTurnino, gli altri componenti del 
comitato pm'motore sono Alessandro 
Tumino, Rocco Birem;, Lucia Cascone. 
Adriano De Nicola. Mariano Conficello. 

MICHELE BARBAGAUO 
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((Aizheimer, un sostegno 
alle famiglie dei malati)) 
1 IL CONVEGNO. Sul tavolo la richiesta di supporti adeguati dalle istituzioni 

Un connotato comune della condizione se- 
nile @ spesso rappresentato da uno rcam di 
solitudine ed isolamento da parte dell'an- 
zianri che, b~ognoso di affetto e compren- 
sione, non mwasempre comspondenza nei 
membrigwani e adulb della soaetà e. ta- 
volta deila fam~gtia s-ma Tale d i w o  è an- 
COP p ~ u  ewdente nei c a ~  dell'anziano non- 
autoz-uffifiaenb ad esempio affetto ddlla 
rnabttiadell'Alzhcimer oda demcrua oni- 
le. Una condizione di vita che rappresenta 
un disagio non solo per la persona malata 

rna anche per i suoi familiari i quali necessi- 
uno di un supporto sociale e istituzionde 
efficace e reale al fine di gestire con succes- 
so la complessa situazione legata ali'assi- 
srentk In un quadro del genere si sviluppa- 
ta I'iniziativa 'Tre generazioni, un progetton 
realirtamamverso una costante collabora- 
zione rra I'Aizheimer Iblea Onlus, la Coope- 
rativa Sariale Ensmo e il Consorzio La Citri 
Solidale. Si  e tractato di  un progetto appm- 
vato e hnanziaco dai ministero della solida- 
r i e ~  Male. che ha avuto l'obiettivo di crea- 
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re e sviluppare una rete sociale in grado di 
rompere I'isolamento degli anziani e dei fa- 
miliari, rafforzando i legami affettivi, socia- 
lie intergenerazionali. Ieri mattina alla Pm 
vinua il convegno a chiusura del progetto, è 
servito ;i rappresentare un momento ulte- 
riore di conhn to  cosmituvi non solo sui ri- 
sultati raggiunti ma anche sulle future pro- 
s w v e  nguardanu le problematiche condi- 
zionr degli anziani e dei lom familiari. "Si è 
trattato di un p m m  finanziato dal Mini- 
stero deDa Sdidarietn Sociale - spiega Anto- 
nio Di Paola. coordinatore regionale deth 
Federazione Alzheimer Sicilia e fondatore 
dell'Aswiazione Alzheimer Iblea - F inizia- 
m esattamente un anno fa e ha voluto far in- 
ceragire più generazioni. ovvero i nipoti, I fi- 
gli e I nonni proprio attorno alla patologia. 
Un modo per capirla pih da vicino e per ini- i 
ziare a prenderne magjore coscienzk Ab- 
biamo inritolato questoconvegno conclui- 
vo con il titolo 'la famiglia ce la può Rre. a 
condizione chev. E vero. la famiglia ce la pW 
fare ma c i  deve essere una pwenza m a l e  
degli enti pubblici. a pamredalla Rtgone. e 
poi Provincia e Cgmurii che de~onr, essere 
presenh. In questo senso l'unica forza che 
abbiamo e quella di cmhnuare l'impegno 
per o f i r e  supporto alle famiglie" 

I 
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?a crisi in Sicilia. Un aitro passo avanti, escluso (per ora) i l  sostegno alla giunta 
1 .  I 1 1 ~ d  dice sì a Lombardo 
i I soltanto per le riforme 

& & rjfom, 2 Pd è &p- ; s Correnti P guppuscoli'ri I ~ o s d q u a l e p o s s a m ~ r a ~ n -  I anche dal g o V i & ~  n~rdugb-fufc ~ ~ q l a m  j I r o n b i n c  W I P ~  ridliao, 1 yreneLcentrwicsrr lombardo 

I 
+ne deUe dorme - perunamm i -Resta da capire se il g w e d c -  ! Al leader deU'Mpa , ~ a , a . ~ p f l ~ ~ o m  ~Mgiiaopossaspingersifinoa 

1 nazionale ~ r c g a & l  che non eunappog- cneil neosegretanoGiuseppe èimprevedibiie ieri qwlcwio ha 
00 *rimo manemmem i'aom .u.orta iercndodiripomn 1 rimdatoch&iiaMai- 

z i a .  ~occupaziow la sanità la , I chiesto b SDWPO ~ ~ l i F i c a z i m e b ~ c a - ~ *  - m- 
qumto punto senza infastidire 
OODW G ~ O  %che, 

&ione rn~mta da una minor&- 

j W «Esciudiamo oga a p m o  
,al goverw Lombardo se non pa 

n e h a o t t e r i u t ~ I ' ~ 2 6 i s i  
3 n a u n a s t m .  

dPdnonèint-toapm 
cipare ad akun governo. ne con 
temiànéconpolitkh,hadih- 
raro JApo tra gli applaui dei a0 
d&ph (suqo). KLDmbardo- ha 
-0-nonpuome di cm- 
tinuare nella sua atione di @q- 
gkmmra. kendiamo atto che ha 
dichibata fallita la coalizione. re- 

, 

i' 
2 

j 
i 

all'unità. Le contrapponziom 
' cheeranoemeaedurantele 

primarie di ottobre, dove 

sostenere le riforme necessarie 
ada&mmle&emergwze 
delhSiciJiaxGmqpLtime 
gretario +D& del W nel suo 
intepento adlea dei 
momtia che $2 M s'è 
sfomtw di m a n t m  unite ledi- 
v a  anune del partito di h t e  

&mardoMattarella ha , 

sostenuto la candidatura di Luoo 
cootml'arearappresentata dal 

, renatore Giuseppelumia e dat 
presidente del gruppo 

! pariarneniiireregionale. 
i AntonelloCracolici.sembrano 

almenoin partesuperale. Male i divi.ii. permangono, 

n&a s'eraiiluw di poter contare 
su un accordo elmwe cari 1'Mpa 
e che all'ulurno minuto hmbar- 
do gli pro le palle  smgliendo la 
spondaawffcanahstescopo- 
mbtenpeteEiora~nchesegti 
W & conti~ua a lanciare con- 
rnilMl"1ealista"farebberoinnii- 
re ficonmrio. ' 

Ctungmmbu& neliapoliti- 
ca diar ia  che confonde carte e 
$matori bmbardo siapprestaa 
famiare un governo di minorar- 
2;1 &a Mpa e Pdl-Sicilia menln al 

all'ipotesidiunun&tesaccinRaf&e cipo il cordone a M . &  mn la . r Dopo la relarione di LupoclP Comune di Palermo un'opposi- I l e ~ ~ ~ u n a m ~ n ~ -  mrbi. &ruur Euifatto siatounviimirrnrmkbuhm I ~dim&oranzacùcvedeU 
ta ta~bbiamO averelapnidyenza 
&detto-divalutareifattipoliti- 
cipuntandoakmassimadm- 
tenraNmpossiamo prwtterei 
scenari in- Cbmmno soelte 
ctindMse,dandoprio&àagiiinte 
rasigeneraldel@oedellall~- 
sbagmteetemndviermoilhm 
ne besulriscattodeUaSidaw. 
Lupo s b n ~  dunque Ic indi- 

~zimlitutt'dtro cbe k h d a t e  
sull'eventualid di un a-o 
esterno al governo Lombardo, o 
di un ingresso in pda Contro il 

I ~ d i h ~ o n e d e 1 ~ -  

 ci^ m Z-e vaiutato con 
a t tdone .  &e p k  rappmta-  
re m vera hnhuid Denso 
che d prBo dtbbaamcixm l a d -  

di vexibrloii. 11 presidente 
della Regione, dice Lupo, faccia 
emergere m più detmnhazb 
nelaromiracrmilMJ,nondoaz- 

il oazionaie F<I- sol- 
di- a~~cu~alupo-somstatiw 
ti~pagateienuittedeiprdutb 
ridilanede1NodCu questailp 
v- Combardo m p p e  volte b 

di gnippiprotrattosi perore. Il 

i piucompattoeapparso quello 
dei deputati a i M h  da cui 
vengono le maggiori pressinoi 

I perun'i-a forte con Raffaele 
Cornbardoche ccaroiniil ' rentrpderha. i stato ricordato 
che inqui?ttrnamrninisirariom 
corriunatiin ~nivincia di Catania 
i l~dgovernà gi~con I ' M ~  di 
Lombardo. 

Gli amid dl M 
Riuniti pertutta la durata 

dell'assise.chiusi in unastanza 

Pd a f i a n c o  Pd-Sicilia e Mpa 
mmedifatiofumigi~counsinda- 
co "leah$. h stessa Udc che a 
P h  dei No& è =legata 
nel ruolo dbppwirione. a P h -  
zo d d e  Aqde non fa mai manca- 
re il proprio sostep alla giunta 
C-ta h questo degh 
opposti ritroviama anche il Pd, 
conivincentiddeprinianedior- 
tobre che drventano i perdenti di 
oggi con il -0 myionale. 
~ e r L u i g i ~ c i i e m t a d i v e -  
nire a Palermo per non urtare le 
smitibiliti interne al partito e 

t o , g i à d I v i s o i n d  emnmti- taciuto, &dosi rapnsabilc dell'hotel Mor ia .  sono stati 1 non L h & i  su una vicenda 
ne. il -o na&ma ?&a, delie poiitih m5meridiorwli inwcegliamicidiforicoLetta. chepo~eb~conciizionareleaile- 
&loha-vktaus~revhcitmedal- del g ~ v m  Beriuswni LMpa 
le primarie di ottobre, di un Pd nonhavotatohfidueiaallaFmm 
qrnfunduoentm a l t m h  al ma non ha W ~ a t o  que- 
m&- Ma vi aggimge un sta sua non parte5pazlont, wr, 
c a r 0 l l a r i o ~ n a n t e : s e ~ -  hadettocesiaii5ul~~&wrap* 

compie uno strapporkdhhvo l i h  precisa b grnso &e lo s i a  
con i3 e avvia la Sta- mahmbardo deve dirlon. 

~oltodefi lato nel dibattito, 
anchesevicinoa Lupo, l'ex 
segwtario generate deHa Cisl 
Sergio O'Antom.Tra i favorevoli 
aderioni anticipate Mirello 
Crisatulli, accreditatoditegami 
con I'UdcdiTotòCuAaro 

an6 n t l  resro d'itaìia anche invi- 
s n  delle prossime r e g i d  in 
questo guazzabuglio, Lombardo 
potrebbe continuare a galle@- 
re. Puntando d e  altrui debdez- 
ze e mdecisioni 
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nr(iloNL L'aism blea del partito ieri ha approvatnquasi all'unanimita i? linee indrrate dal segretario Giuseppe Lupo ........................ . . . . .  ......... . . . . . . . . . . . .  .............................. ...................................... .. 

Il Pd apre al governatore ma con risenra 
«Dialogo su riforme, nessun sostegno» 1 

krmaPoneprofcss1onaler me!- inte piedi e tanta ccinhsione. 
h m 1 0  d d a  -i ww è, gemo cmc~de pr 11 prr- E l ett a m età 
sa lapartce i@aned'~t l -  tito* tuona l'onorevole dd palco. 
~ c ~ h = r ~ ~ p s w o ~ t e r n O -  M a m ~ t i d e ~ E s a * o p m ~ p e r i l ~ ~ ~ -  .dellanuova 

tesi, &che l ess ide ,  che rispecchi le 
anime del pariito. Sui 210 compo- 
nenu'dell'kmblea presenu snlo3 
votano no e uno ci asriene. 

k ormai sera quando si =rive la 
parola Fine a una lunga giornata ini- 
ziata con Ia miazione del segretario 
Giuseppe Lupo il quale nel suo ~nrer- 
vento ciia il cardinde Pappalardrj, 
quando dice che "i siciiiani salveran- 
F.O la Sicrlia*. E poi un pensiero a 
don Iliilani, nel rivolgere un appello 
ai vertici a Roma del suo partito: 
'Nonc'~nuliachesiaingiusto quan - 
to far le parti uguali fra disuguali. 
L'nssembba - conclude Luprl - tia 
offerto quellastraordinaria prova di 

I 
oreed art. te duebom sono blinda- 

........................................ 
zrr+ un p' si sb-uora. mentre 

~ i ~ ~ ~ d ~  Vewnw mmowe dd uqicmnwm non 
PALERMD ,,m'o. i demucrariB si rincorrono 

Una parola, un singolo awer- coma calamite per uware consensi 
bio mancante, ha rischiato di man- suuedue mozioni in lizza fino d'd- 

unità che i nostri elettori siaspetta- I 

t i fs i rne e continuano a fare la spola 
dai banchi dei big del partjto fino al 
computer dellahall, dovesubiscono 
continui aggiustamenti, Sull'd~ro 
fronte, queIIo dell'opposuione, si  
schierano MireUo Crisafulii, Angelo 
Capodicasae Giovanni Burtwe..41. 
le 18 smppia il giallo. Le due mozio- 
nisono ormai coduite in un ardine 
del giorno su l  quale per6 Cracolici 
vede un errore. Mancherebbe un 
passaMo: "realizzare insieme le ti- 
hmin. k~.rintenu~iil1e~~~Ut1r11a ri- 
go, c'è chi iiaostiene che non sia srato 
letto per asceconda le posizioni 
più olmnzkte del partito. I lavori si 
sospendono. il dima si surnscaida. 
ii tempo di ritrovare una perfetta sin- 

D i rezio n e 
.H It Partito dernpcratico ha 
eletto la prima parte della 
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dare a monte mesi e mesi di dialogo per rappusizioneo il ~ s t e P 0  nuova Direzione re~onaie. 
ali'intemodel W. Egih, perchèque1 abmbard~.Tra i "rifarmisn" piuat- I n o  componenti dell'hsem- 
termine, *insiemem, che aila tine è tivi, rapagrupp allik%AntoneUD blea presenti ieri a Palermo, 
smto aggiunto ali'ordine del giorno -; qswraii, nanna scelto i 

votato quasi d'unanimità dall'aa- Cracobci e iì seriatow NinoPapania. primi 64delegati. La Direrio- 
wrnhl- del Pd, ha wiaroia woIIa: Si muove in pnmalinea pure Giace- ne sarà cmrnpletata dopo che 
idmocratiahannostabilitocheso- moScala,sindxodi~camo. p,ì, saranno svoki i congressi 
stenannofigovemo Lombardo sen- i , , t ~ C i ~ n n i F e ~ , ~ c i n o  aJlUeuro. pmvindali. 

zaennare in Giunta rnaconcordan- ' parlmentare~ita ~ ~ ~ ~ l l i ~ ~ ,  che E l'ahra parsa compiuta ieri 
dolerifomecolpv~matorei~ Per- una nota ribadisce la necessità di dal Partita democratico ha 
sona "Insieme". per I'appunto. Un ~ ~ a ~ a r e a s i n j s ~ p e r c o s ~ n i j r e l l a l .  riguardato I'appmuazione 
temine chiave, usato già mercoledì tematjva a Lombardo e Berlusconi", dei regalamenti finalizzati a 
SCO~SO da ficr Lui@ Bersafu. Tanti i Ma per il senaro~ ~ u c c i ~  cmuma. fat gertin! al meglio i pmssi- 
temi in agenda. sui quali W da da- no 'salo riforme rappresentano la mi cnngressi pmvinciali, che 
rnaniiiPdinizi& c ~ n h ~ n t 0 ~ l l P -  pre crindiu'onc per la Sicilia e la sua si dovrebbero terrere entro il 
vernatore: rifiuti, stabilimzione dei ,"t,,~,$,+ Beppe Lumia più 15 aprile. Nel arsa del dihaH- 

fomiuione pr~iecsionale e ,,p,to rispeuo dcon- t0 Mirello Crisafui l i  aveva 
scuola. semplificazione burocrati- tobre. sta seduro al poCIO per P ~ P O S ~ O  di invertire l'ordine 
ca, piana casa. societa partecipate, dei h o r i  procedendo con 
legge sui servizi sociali, sviluppo in l'elezione dei cnmponenti 
tema soprattutto di fondi strumin- della Direzione per poi prose- 
h, revlsioneddo statuto e delle com- guire col dibattito. Ipotesi  

pererue della R a o n e  in materia di respinta dall'assernblea che, 
p n a n e  deu'acqua. per bocca di Antonella Craco- 
h spunto per mmprendere il lici, ha sottolineata l'alto valo- 

sensodellagiomaatadi ieri lo ha offer- re poliitico del canfronta. 
to il depuiaro Filippo Panareiio. Sa- ('RIVE-I 
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Micciche: Berlusconi vuole Lombardo 
sino alla fine della legislatura 
PALERMO 
+i@ *Per ricompattare il Pdl ci vor- 
ranno mesi, non certo pochi @or- 
ni*. Parola di Cianfranco Mieciche. 
Certo, che la situazione del Popolo 
deiia Libertà in Sicilia fosse com- 
p1m.w era chiaro, Ma se la  dichiara- 
zionearri~dal sottosegretario,lea- 
der dei deputati 'ribeIli" del Pdl in 
Sicilia, il w o  può cambiare. A 
mamar ragione il giorno dopo I'in- 
contro con il premier SiIvio Berlu- 
sani, tornato nella sua residenza di 
Arcore dopo essere stato dimesso 
dall'ospedale. Evidentemente la vi- 
sita di Miccich*, venerdi. al presi- 
dente del Consiglio. non si è ferma- 
ta ai convenevoli. t staia affrontata 

la questione siciliana e il Cavaliere 
ha rassicurato che #il governo h m -  
bardononca~enoosian~aele-  
zio&. Per Berlusconi, perii, ci sa- 
rebbeuna condizione da rispettare: 
il Pdl in Sicilia deve ricompattarsi. 
Ma sulle pamle di Miccichè, che 
pwna essere interpretate pro- 
prio come un'apertura ai "lealisti" 
del partito, ii cottosegrerario tende 
subito apreche:  nons sono io che 
devo dare alcuna garanzia. ma quel- 
la parte del Pdl che è andata volonta- 
riamente all'opposizione come tiel 
caso del voto del Dpef. Se domani 
h n t u i i  e Castigilane iniziacero 
ad agire ÙI favore di Larnbardo - ag- 
giunge Miccichè - non ci sarebbe 
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nuUa da dire e iurti sa remo  felici smin. Da quila replica di Lombardo, 
di ncompattare iI,Pdl, ma credo che h, tjrato in ballo pure i pericoli 
per quHtonon "'lino p o h i  @oM p, la sua incolumiti.  mio questo 
ma rnesin. mentre I'assembIea del Partito de- 

lnsommarucotto~ranosem- ,,,*li,, ieri decideva cui soste- 
bra attendere al varco i colleghi del sul piano nlome, go- 
partito sul fronte delle riforme. In- parlm- 
tanto una prima mossa stesso do dell'inctinuo con Bedusconi. ha 
Berlusconi pouebbe arrivare &i-ente fano infendere che il 
mrnmissariamento del partito neli' p,,,,, non gradirebb alcuna in- 
Isola. Intenzione, quesra, che web- gereaa dei democratici, nsto, 
be stata comunicata a Miccichè nel , dei 

derinmntm.aSarebbe mpri- del R~~~ \Jerdjni e Ben- 
mo segnale - commenta il sottose- 
gxetaio - Ma 6 necessario un netto 
cambiamento della linea politica 
''"Isola e la caderma Ilon può 
rivare "'le dichiarazioni 

pa, ma dal voto sulle riformex. Sec- 

di, nei SE(Ifii Lornbar- 
do auimpegnarsial massimo per ri- 
,,,p,la maor- di 

e escludere qualsiasi ipotesi 
di ribaltane o di governo sostenuto 
da forze politiche diverse da quelle 

ca la replica di Giuseppe Castiglia- - che hanno contribuito dia sua ele- 
ne: *Il mio mandato è neUe manidi zione~. 
Bedusconi che ha sempre dirnoska- L'orientamento politico, alla lu- 
to di avere fiducia in meii. , ce degli ultimi risvolti, sembra però 

Latemioneinquesti@omièsali- tutt'dm. ('RLVE') 

ta, dopo I'inrewento del presidente 
del Senato Renato Schifani contro 
ogni ipotesi diuribaltoni o trasformi- 
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Con lo scudo vincono i piccoli 
i I1 valore medio della singola operazione scende h o  ai 35% rispetto al 2001 e al 2003 

W h  U k h t  
RDMA 

SaIvop~ovac~ntrark,ili~- 
cord dello snido fiscale piG pic- 
colo edizione zoo9 spetta a 
un'operazione di rimpatrio 
chiusa il15 dicembre pnmerig- 
@o, e con una certa ansietà date , 
il rjtardo,perlasomma d i z p i - .  
la euro. Qeìio che pobebbe 
sembrare ua caso Yohto, wi;i 

ctirjosità, un'eccezione. e inve- 
ce la conferma dellacaratteristi- 
ca che mntraddisfingueirimpa- 
.tri ele rqm1arizzazionirealk.a- 
ti nello scudo ter rispetto alle 
due precedenti edizioni 
zml-zw3: la poiverizzazione 

Diceun banchiere: 
~Rirnpatiate molte eredità 
di medio taglioda eredi che 
avevaio lasciato i capitali 
all'estero per pigrizia# 

delle operazioni, con tanta 
«gente comune* tra gli scudan- 
ti, e la quota in crescita deite 
banche mediwpiccole o a voca- 
zione territoriale rispett~ aiie 
grandi istilwioni 

I1 taglio medio degli scudi 
zoo9 6 stato più basso rispetto 
alleemersimi w o i - 3 ~ 3 ,  t %pj- 
i o n e  prevalente tra gli inter- 
mediari prInupaìi che h o  
registrato cali h o  ai 35% sulle 
grandezze medie dej capitalì 
snidati d ~ m d i  imporci sono 
stati unararjtà quesra volta>~.ha 
conftdato un banchiere che ha 
trattato migliaia di operazioni 
perii suo istituto. Una chiave di 
l&huaipotizza che la partecipa- 
ziane degliimprenditbrisia sta- 
ta deludente rispetta alle atte- 
se. I tempistrettidniC{(quindi- ' 
ci giorni  operativi^). l'assenza 
del condono tambale, le incer- 

I 

teme suli'applicazione delle 
norme antiridclaggio con rela- 
tiva documentazione avrebbe 
ro scoraggiato molti p o t e d  
snidanti di grisso taglio. 

1 dati .definitivi e ufEciali del- 
lo scudo ter inizieranno a esse- 
re pubbliuuati da domaai 
Una prima fotografLa del taglio 
m & o  di. questa emersione di 
capitali esportati illegalmente 
sipub dedurre dai datiriiasciati 
per ora dalle sing~le banche o 
Mesperienza diretta di com- 
mercialisti fiscalisti e awocak 
Ii numero dei mandati sarebbe 
m c i u t o  notevolmente rispet- 
to airiea!rizooi-zoq, maa que- 
stacrescitaspessononci 5 abbi- 
nato un aumento d@ importi 
scudati o del ugho medio. Ne- 
gli S C U ~ ~ I - &  presso alcuni g a ~ -  
di istituti la grandezza media è 
risultata attorno ai govmila w- 
ro: sarebbe in area ~~omila per 
lo scudo tre.Molte d d e  opera- 
zioni ahte ingran  Rtard~ ave- 
vano dimensioni -te pic- 
cole da consentire agliinteme- 

bancari di anticipare pa- 
gamento deli'aliquota, o di ac- 
cordarefidemioni,perpirin- 
viare U rimpatrio hico al 2010. 

Di con8 "segretati" ne cono 
stati apem a colpi di migliaia in 
un msh finale concentrato nei 
primi quindici giorni di diEern- 
bre: un fenomeno che ha r&- 
mato molta dispersione, profi- 
Li e importi eterogenei di scu- 
dancimacon un peso importan- 
te delle opemzioni di tagho pic- 
colo. Sonostati prevalentemm- 
te «rimpatri di gente comune», 
ha deao un banchiere privato 
che ha preferito mantenere 
I'anonimatoeha aggiunto: <<AL 
biarno rimpabiato molte eredi- 
tà di medio @ho. concentrate 
a Lugano, nel Ticino, per eredi 
di secondagenwazionecheave 
vano lasciato i capitali alì'este- 
ro q w i  per incuria, pigrizia, 

non.avendme bisogno: la lotta 
all'evasione ficcale iihaspavw- . 
tatie sontiricorsiallo scudow. 

Per molti intermediari italia- 
ni, i rirnpaai tisici sono il 
mpddeemers ioni  Ndpri- 
vate banking di dimensioni mc- 
&e e nelle banche popolari gli 
importideiio snido eesonosta- 
ti più alti rispetto ai due prece- 
dentk quèsta wltaEancoppe 
lare di Muano ha tagliato il tra- 
gtiardo dei ZA d a r d i  Banca 
Esperia, private bankdiMedio- 
banca nata nel zoo^ ha fatto rim- 
patri e rcgolarizzazioni neiio 
scudo ter per LS miliardi conm 
i 700 milioni del 2001-2003. 
Lo scudo ter è stato segnato 

(e lo sarà ancor più nelie due 
proroghe) daun altro fattore: la 
novita &l timpamo giuridico, 
&e nonba precedenti, e lacon- 
seguente importanzadellefidu- 
cianieusatepersbogliareiama- 
mssa dei rienui di irrimobi e 
dde  partecipazioni societarie. 
Unicredit e il colosso svizztro 
Ubs,per esempio, hanno uatta- 
to tutti i rimpatri e le regolariz- 
zazioi tramite fidu&a: per 
questo, gli importi di queste 
due istituzioni è stato conteg- 
giatoneiw miliardi riconduci- 
bili alpxivate bankingperlo scu- 
do zow. al momento ipoiizzati 
d a i i ' m  (AssociaPone italia- ' 
na private b ~ j , i n . a ~ u n t a  

io miliardi deUe fiduciarie e 
25 diardi  deiie operazioni re- 
mil (family office, S&u ed Sgr di 
consulenza reti di promotori 
carne Fidewam del gruppo in: 
tesa SanPaolo). Anche neuv 
xudo delle fiduciane. le ban- 
che popoiari sono cresciute: 
Unione fiduciark che ha come 
soci trenta banche popolari, ha 
fattounoscud~ terda 6 d a r d i  
conbo i circa 2 miliardi del 
moi-2003. 
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Pd. Veltroni: se ne vedono di tutti i colori - Bersani ripete: contrari a qualunque legge ad personam 

1 L9«inciucio» spacca i democratici 
' Franceschmi contro ~ '~lerncrnai visti accordi di quel tipo a h di bene 

L l i u  PalmWrl 
CORTONA Di! vorrroio*inq 

P Non era prwislo che a i  pTi- 
m appuammcuto di Area d e  
rnmticasi dkurcssedigusb- 
!&tedi "uiuuuo".E,per kvm- 
tà le parole di Massimo D'Ale- 
ma-appenasfomate daiginma- 
li - hanno occupato Nustv lo 
spazio di unbotta P mpta con 
Walter Vel~onie DuioFrance 
schini che h m  riuait~ a COI- 
tana circa 300 tra parlamentari 
e amministratori La qucsbone 
riforme diventa certo un punto 
di differenza - più che con k- 
sani con i dalemiani - m la la- 
scita di questa area & iancia 
un suo simbolo c ni3 iia prosi -  
mo appmtamenlo, supera la 
monaca e si radica in unavisi* 
ne diversa del quadro politico: 
dif&.del bipolarismo e di una 
legge-elettorale che 10 rafforzi 
(comeilmaggioritario adoppio 
turn0);unanoxdiiar~dccritor- 
ood'Unione~eaqmihchePa- 
o10 Gentiloni h a m a  ui'out- 
sourcing ddaprcmimhipip. 

Ma d i a  h, lo slogan ad ef- 
fetto che scatena i'apphuso di 
quanti so110 miyati @mno la 
neve(dechiaan&mivatb&p~ 
legittimo impxlmento~, dicc 
M denandoStefano Ceccan- 
ti) 6 quello verso Massimo 
D'Alerua Lui aveva deno che 
ua volte gli hciuci servono* e 
Dario F r a n c c s b  h w u -  
gce: (<Mai vista iuhuci che ah- 
b b o  fatto bene ai P-. Ce ii 
Pdl vuole dial-e sulle rifor- 
me partiamo dal wcifare. non 
dalla g~usnzia Ir dorme sona 
un uuieUo per &antare la 
campagna elettorale se- p=- 
lare dei problemi deiiftAhw. 
Waker Vclhoninede h pro- 
rrunaal parola "inciuciam. M- 
caro diceche non m i e  auncli- 
mpoiiticor adatta a lavorirele 
,&bme n t  aua & c p o  com- 
plesnvo* che tarwabeneaip* 

m~~siomil bqwlarismo e m m -  
re a nego& i governi dopo il 
voto - dice Vclmru - è daru la 
bottafinaie aipameaacbic d 
Pd questa è una mione cht  
caddadnailparhtoacsserr t=- 
sello di un puzzie scatiw meo- 
tre la vocazione uqgknlanaè 
una dtura e una speranza di 
.- " .. . 

M E A D I M I M W  
Da Cortona una difesa dei 
bipobnsmn e un no al ntorno 
delt'Unione - Lanciato un logo 
e un nuovoappunrarnento 
a maggio dopo le regionali 

v t a r e  coascnriin+ilpuzzle ha 
un nome: Untone. *Non k che 
alla 6ne di tum questi travagli 
che h m o  punarii dia nascita 
del Pd r i i ~ c i a m o  IUnione? E 
mn un prcmitr & don I! del 
Pd! Ecco- dice Veluonrdalpd- 
co di Canona - ma mi d r e -  
rebbe un capolavoron 

Questa e la tagione per cui 
nasce ha. dernocrancz Poi 
c'è pure l i  polemica di g o m -  
ta Quella per cui Velaom ar- 
tacca D'Alema sulla culturr 
a z i o w  #Tra tutte le caw su 
cui puntare l'indice, l'ultima 
mi pare II pamio d'auoneii. E 
poi m r a  un ~ ~ o i i n o  per Ni- 

coIalatom:aHosentimundi- 
-te Pd dire che Berlusconi 
deve finirelalegrslatura: ormai 
se ne vedono di tutti i colorh. 
Latorre poi smentùh di avtr 
mai pronunciato q u d a  fme. 
ii colpo contro i'inuucio Vel- 
troni lo lascia a Franceschiai 
anche se prima ancora era sta- 
tollntonio Di Pieao a sferzare 
lemi ddc-miane: ahietteresul- 
la stsso pianoi'accordo Stato- 
Chiesaeil dvacondottogiudi- 
n i h o  che Berlusconipretmde 
per i suoi resa come sostiene 
D'A1ema.C m'offesaaIlasto& 
rcpubbumna+un oltraggio d a  
Cosrituzione e urpeccaui per i 

&e anche al ~d &ctterc indi- M v i M  d W. Massima O'Alerna e Dano Franwdiini 4 

credenth.Inserataarriva Pier- 
luigi B e d ,  a spiegarechi ti+ 
ne la bussola delpartito: aia li- 
nea i: una: no a leggi ad perso- 
nam, si a riforme Rer tutti che 
tigwdidole istiturionima an- 
che i problemi socialiip. 

A Cortona, gli esponenti di 
Arca democratica hanno mes- 
sci beneinchiaroche loro *non 
f m o  opposizione a ber sani^. 
Lo diceelo9p3eDarioFrance 
cchini e non solo lui NO, qui. 
i'abiettivo sembra piuttosto 
I'acseD'Alema-Lena siasu@u- 
stizia e domeche sulle aiiean- 
ze. uva b u i e  ua'deanza con 
1'Udc ma - diceva Francwhi- 
ai - w e b b c  invece sbd iaro  
cercare di farmcere in&ora- 
tono un n u w o  cm- al quale 
appaltue i comensi modera- 
t i ~ .  E proprio s d e  alleanze 51 
fa sentire Walter Vdtroni che 
guarda dia prossima scadenza 
delie repippak: *Serve una far- 
tediscontiariitinelMe~~~or- 
no: non possiamo presentarci 
conlo stessci pmfiio incampa- 
nia incalabriao avdiarem se 
stegno al governo L o m b u d w  
Micicch* ki S i c i l i a  Su questo 
si gioca i'idwtita del partito*. 
M a  c'k anche 1a fisionomra 
dell'elettorat~ del Pd cbe s i  
vuole aiiargare per portarlo 
fuori dai coafuu @del partito 
della spesa pubblica volato da 
studenti, dipendenti pubblici e 
pensionatin, come ha osserva- 
to Giorgio Tonini 

L'iiconao a  cono^ si chiu- 
de con un appuntamcnro a 
maggio. Dopo le regionali. 
Q m d o  anche Veltroni pro- 
rnetteuuna rifiessionesdpas- 
Satoip. La scadenza politica è 
chiara Ed .i chiaro il c a m m i ~  
chesi mole fare se solo si nota 
che a Cortom nasce pure un 
nuovo sunbolo: il Iogo de1Pd e 
sotto unabarm blu con la scrit- 
ta Area demactatica. 
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